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11- 334'.9 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Heinzinger, Burgstaller, Dr. Frizberg 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öff~ntliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Äußerungen zur Handhabung des Waffene~poitg~s~tze~ 

bzw. dessen Änderung 

Nach Presseberichten vom 13. Februar 1988 bzw. ,18~ Februar 1988 

haben Sie sich für eine Liberalisierung des Waffenexportge

setzes ausgesprochen bzw. dafür, daß "jetzt mit den schlampigen 

Genehmigungsverhältnissen in österreich aufgeräumt werd&n" soll 

(Kurier). Nach einem anderen Bericht vom 18.2~1988 (Arbeiter-. 

zeitung) sollen Sie sich dahingebend geäußert haben, daß Sie 

nichts gegen eine Änderung des Waffenexportgesetz~s hätten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes~ 

minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

Anfrage 

1. Welche konkreten Vorschläge für die zukünftige Handhabung 

des Waffenexportgesetzes haben Sie dem zuständigen Irinen

minister bisher unterbreitet? 

2. Ab wann sollen die neuen Bestimmungen über die Handhaburig 

des Waffenexportgesetzes wirksam werden? 

3. Welche Vorstellungen bzw. Vorschläge haben Sie bezüglich 

einer Novelliarung des Waffenexportgesetzes? 

4. 

5. 

Werden Sie den zuständigen Irinenminister ve~anlassen, dem 

Parlament eine Novelle zum Waffenexportgesetz zuzuleiten? 

Wann ist nach Ihrer AUffarSUng ~}t einer derartigen Novelle 

AZU rechnen? ,1"/ 
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